

En el Consejo de Ministros de este viernes

PROBABLES MEDIDAS ECONOMICAS DE IMPORTANCIA

En cuanto a precios, podría aumentar el de los automóviles.

En medios empresariales de Madrid se señala la trascendencia del próximo Consejo de Ministros dados los temas que serán abordados y que se relacionan con medidas de carácter económico, apoyo a diversos sectores, estudio de proyectos de ley para su remisión a las Cortes, aumentos de precios para diversos productos industriales y análisis de las relaciones con el Mercado Común, tema sobre el que se cree presentará un informe el ministro de Comercio, señor Calvo Sotelo, que ha visitado estos días Bruselas.

El tema de la reforma fiscal se opina en los mismos medios que, tras un estudio más detenido por parte de los diversos ministros, podría ya tener la «luz verde» correspondiente para ser remitido a las Cortes. En este caso, es muy probable que el ministro de Hacienda, señor Villar Mir, se reuniera con los medios informativos la

próxima semana para ampliar diversos aspectos de este proyecto.

Otro asunto que también pudiera aprobarse el viernes próximo es el relativo a la declaración de interés preferente para la marina mercante, al mismo tiempo que se adopten medidas para que los armadores pudieran contratar astilleros nacionales en las próximas semanas, buques por un total aproximado del medio millón de toneladas. Esto paliaría el problema de falta de trabajo que se presenta en este sector de la construcción naval.

En cuanto a precios, se opina que diversos productos industriales podrían tener la autorización del Consejo para elevar los ahora vigentes. En este sentido, se considera que los automóviles, especialmente los de mayor cilindrada, podrían figurar entre los productos autorizados para estas subidas.

Aranda del Rey (Madrid)

53 DESPEDIDAS EN EMPRESA TEXTIL

Hicieron tres días de huelga porque se les adeudan dos pagas extras

Cincuenta y tres trabajadoras de las sesenta empleadas de la empresa textil «Risnan S.A.», de Aranda del Rey (Madrid) han sido despedidas por realizar paros en apoyo de que les fueran abonadas las pagas de Navidad y beneficios, según han informado a «Cifra» fuentes cercanas a las trabajadoras.

Los paros se realizaron los días 19, 20 y 21 de este mes ante el silencio mantenido por la empresa en relación con las pagas de Navidad y beneficios que no han sido abonadas a las trabajadoras.

Después de estos tres días, la plantilla se reincorporó al trabajo y el viernes pasado recibieron la comunicación de la empresa de los citados despedidos.

PAMPLONA: CONCENTRACION DE PARADOS

En centenar de trabajadores navarros que se encuentran en paro se presentaron ayer mañana en la Casa Sindical de Pamplona mientras se encontraba reunido el pleno del Congreso de Trabajadores.

El motivo de la concentración fue solicitar que dicho congreso les apoyase en la pe-

tuación de que les fuese autorizada celebrar una asamblea a la que concurrirían todos los parados de la provincia que, según sus manifestantes, son unos cinco mil.

Los mismos parados solicitaron del Consejo de Trabajadores, que se recomende a la clase trabajadora que se niegue a hacer horas extraordinarias, par que las empresas se vean obligadas a aumentar sus plantillas laborales.

Según nota de la DGS de Madrid

DESARTICULADO EL APARATO DE PROPAGANDA DEL «MOVIMIENTO COMUNISTA»

El «aparato» de propaganda del Movimiento Comunista ha sido desarticulado por la Policía, que ha detenido a varias personas e intervenido numeroso material de impresión y de propaganda en la sede del mismo en Madrid, según una nota facilitada por la oficina de prensa de la Dirección General de Seguridad que añade que continúan las investigaciones.

El texto íntegro de la nota es el siguiente:

«Prosiguiendo las investigaciones que se vienen realizando, para tratar de desarticular las actividades subversivas del «Movimiento Comunista», en la tarde del día 23, previa obtención del correspondiente mandamiento judicial, expedido por el Juzgado de Orden Público, se procedió a la entrada en el local-sotano ubicado en la calle de Marcelino Roa Vázquez, número 63, por sospecharse que en el mismo pudiera encontrarse el «aparato» de propaganda de dicha organización comunista.

Una vez dentro del local se pudo comprobar que, efectivamente, era utilizado por personas pertenecientes al repetido «Movimiento», para confección de propaganda que viene siendo «sembrada», y distribuida en esta capital e incluso en provincias, ya que por algunos de sus militantes es enviada a otras ciudades bajo el subterfugio de remesa de libros.

En tal lugar, fue ocupada una máquina multicolor marca «Addressograph», eléctrica, así como diverso material para imprimir, guillotinas, encuadernadoras, productos para el tratamiento y revelado de clisés de aluminio de «offset», otra máquina-tiradora para reproducción de impresos, etc.»

COMUNICADO DE LA U.G.T. U.S.O. Y CC.OO. SOBRE EL 1º DE MAYO

Un comunicado en el que se propone a los trabajadores que el primero de mayo recupere su espíritu pacífico y festivo para la clase obrera española ha sido firmado por la organizaciones sindicales U.G.T. U.S.O. y Comisiones Obreras.

Tras analizar los primeros de mayo pasados, se subraya que cada organización — independientemente — hará convocatorias para el día uno de mayo, con distinto carácter y contenido.

Al parecer, el escrito fue signado hacia la una de la madrugada, después de intensas discusiones entre los representantes de las tres organizaciones.

La C.N.T. fue convocada a las reuniones y estaba de acuerdo en principio en firmar el comunicado a última hora, sin embargo, y por dificultades técnicas, no ha acudido a las conversaciones.

Un total de 57 trabajadores, en su mayoría representantes sindicales de los diversos sectores laborales de Vigo, miembros de «Comisiones Obreras», firman un documento dirigido a la opinión pública, en el que hacen un llamamiento a la clase trabajadora ante el próximo 1 de mayo.

La concentración solicitada deberá tener lugar el próximo 1 de mayo en el Parque de la Madroa. La petición correspondiente ha sido derigida a la primera autoridad provincial.

Por otro lado, la agrupación sexta del Metal, Astilleros y Automoción, ha hecho una convocatoria a sus afiliados y a todo la clase trabajadora, para que se reúnan el 1 de mayo próximo, a las 12 de la mañana, en la iglesia de los Picos del Calvario, de Vigo, y marchar posteriormente de forma pacífica y ordenada hasta la delegación de Sindicatos.

CARTELES EN LA UNIVERSIDAD MADRILEÑA

La Fuerza Pública intervino a primera hora de ayer mañana en la facultad de Derecho de la Universidad Complutense de Madrid para retirar banderas y carteles, en algunos de los cuales se convocaba a una reunión del denominado «comité pro uno de mayo» a las once de la mañana, reunión que fue desautorizada. A esa hora, la Fuerza Pública entró de nuevo en dicha facultad para retirar por segunda vez carteles y banderas.

En la facultad de Filosofía y Letras (edificio A), la Fuerza Pública abortó un recital del conjunto «desde Santurce a Bilbao Blues Band», para el que no se había solicitado la correspondiente autorización, según informan a «Europa Press» fuentes académicas. La

asistencia a este recital era muy numerosa.

Por otra parte, en los diversos centros de la Universidad Complutense apareció ayer mañana numerosa propaganda relacionada con el próximo primero de mayo.

ORENSE: DENEGADA MANIFESTACION CONTRA EL PARO

La instancia de petición de permiso para celebrar una manifestación pacífica contra el paro el próximo día 3 de mayo, en Orense, ha sido devuelta a los solicitantes, según informa el secretario general del Gobierno Civil en información que ayer publicaba el diario local «La Región».

Señala el diario que en relación con el tema del paro, el pasado fin de semana comenzaron a pegarse por ciudad carteles con el texto de «por un puesto de trabajo, no o paro» (por un puesto de trabajo, no al paro).

JUAN CARLOS RECIBIO AL DIRECTOR DEL INSTITUTO INTERNACIONAL DE LA PRENSA

El director del Instituto Internacional de Prensa, Mr. Peter Galliner, fue recibido en audiencia a primeras horas de la tarde de ayer por el Rey don Juan Carlos.

Poco después asistió a un almuerzo ofrecido en su honor por el presidente del consejo de administración de «Europa Press», José Mario Armero, al que asistieron además de otras personalidades.

EN RELACION CON EL MUNDO DEL PERIODISMO

Por la tarde, Mr. Galliner,

Cárcel de Jaén

LOS PRESOS POLITICOS DENUNCIAN EL EMPEORAMIENTO DE CONDICIONES

En lo que va de mes las medidas habituales en establecimientos penitenciarios se han recrudecido de modo notorio.

Los treinta presos políticos recluidos en la prisión de Jaén han hecho público un comunicado en el que expresan su disconformidad ante el recrudecimiento de las medidas habituales en las instituciones penitenciarias. Recrudecimiento que se ha producido tras la fuga de Segovia. Según el comunicado en el penal de Jaén estas medidas se concretan en clausura de los patios; rebaja a media hora en la comunicación con los familiares — que, en ocasiones, recorren cientos de kilómetros para ello —; secuestro arbitrario de cartas; recortes de periódicos — incluso los del Movimiento —; prohibición de entrada para algunas revistas de curso legal en la calle; acorramiento del tiempo de estancia fuera de la celda y un largo etcétera que va desde las restricciones de higiene hasta la alimentación. «Medidas que no afectan en nada a la seguridad de la cárcel, sino que van encaminadas a minar nuestras condiciones de vida», expresan los comunicantes.

Haciendo referencia expresa a la amnistía, entretanto los presos políticos reivindican lo que consideran in-

dispensable dentro de un régimen de privación de libertad: la reunificación de todos ellos en un sólo penal, contra la dispersión de casi veinte cárceles; contra el alargamiento de condenas solicitando la aplicación automática de la condicional y la retirada de todas las sanciones y redención de penas retroactiva; contra la censu-

ra, la entrada libre de todos los periódicos, revistas y libros de curso legal en la calle. Piden también la comunicación sin rejas, sin censura y la libertad de utilización de las lenguas nacionales propias y, en cuanto a cuestiones de orden interno, salas de estudios, patios, apertura de celdas, comedores, entrada libre de comida, etc.

MAÑANA, JUEVES, GRAN FESTIVAL INFANTIL

en el Palacio Municipal de los Deportes organizado por El Corte Inglés.

El marco del Palacio Municipal de los Deportes de Montjuich, será escenario, mañana jueves a las 7 de la tarde, del gran festival infantil que EL CORTE INGLES ha preparado para hacer entrega de los premios del concurso artístico «Un Beso y un Regalo» que todos los años convoca con motivo del Día de la Madre.

En la presente edición, intervendrán: acróbatas, malabaristas, números de magia, escenas del Far-West americano a cargo de la famosa estrella de la pantalla Eva Miller, Búfalo Bill y su caballo Furia, payasos cómico-musicales y el conocido conjunto musical «La Chiquillada».

Las invitaciones para asistir a este Gran Festival están a disposición de todas las niñas y niños en los Centros de El Corte Inglés de Plaza Cataluña y Diagonal.

la frase del día

«Un contubernio internacional se unió contra Franco como antes lo hizo contra Napoleón. Pero ambos entraron al fin en la Historia por su puerta principal y a paso de vencedores. Fueron, evidentemente, dos vidas paralelas». (Leído a un señor de «El Pensamiento Navarro»).

Jolín con el Plutarco de turno...

¿POR QUE COMISIONES OBRERAS?

NICOLAS SARTORIUS se lo explica en el último número de

meridiano

el desafío obrero

De venta en todos los kioscos